



# わった～バス新聞



ばん：県民のみなさんへ！  
一人ひとりのご理解と協力を  
ぜひよろしくお願いしますね。

ゆうこ：急行バスに私も乗ってみ  
たけど、スイスイーっと移動でき  
て、で～じ気持ちいいさ～。みな  
さんもぜひ乗ってくださいよ。  
ゆたしくね！



那覇バスターミナル～沖縄市コザを結ぶ急行バスの実証実験が、2016年10月3日よりスタートしています。わった～バス党あさとゆうこ党首、あさとほん幹事長の元気な声でラジオCMが始まっていますので、もうご存じの方も多いかもしれませんね。

急行バスの実証実験は、沖縄バス、東陽バス、琉球バス交通の各バスが、那覇から国道58号を通って、宜野湾市伊佐を経由し、沖縄市のコザを結ぶルートになっています。急行バスは1日12往復24本の運行。沖縄県では、停車するバス停を45か所から13か所に減らすことでスピードUPを図り、急行バスの運行で10分程度の時間短縮を見込んでいます。急行バスが停車するバス停には、青いステッカーが貼られていますので、それを目印にご利用ください。

沖縄県は交通渋滞が深刻です。一人でも多くの県民のみなさんが路線バスなどの公共交通を積極的に利用することで、渋滞緩和やCO<sub>2</sub>の削減を図り、「よりよい沖縄」の実現をいっしょに目指しましょう！

よりよい沖縄の未来のために、

## 急行バスで約10分短縮！

### 急行バス(23急行、331、777)乗車位置のご案内

急行バスは、那覇バスターミナル整備工事の関係により、運行系統によって乗り場が異なります。ご不便をおかけいたしますが、何とぞ御理解のほど宜しくお願ひします。





最優秀賞作品  
「すいすいおさかなばす」  
豊見城市立とよみ小学校  
佐々木 茜

## 子供たちの感性・空想力は無限大 「かなえ！夢バス图画コンクール」入賞作品



優秀賞作品  
「大きな木のバス」  
浦添市立港川小学校  
大城 紫莉子



優秀賞作品  
「バスシヤさん」  
糸満市立光洋小学校  
上地 夏鈴



優秀賞作品  
「バスシヤさん」  
本部町立瀬底小学校  
屋嘉希 佐和



東陽バス賞作品  
「差別ない世界」  
うるま市立高江州小学校  
與儀 彩穂



沖縄バス賞作品  
「とっともはやいロケットバス」  
伊江村立西小学校  
落合 朔舞



那覇バス賞作品  
「馬車のバス」  
南城市立大里南小学校  
山城 黎奈



琉球バス賞作品  
「花火」  
琉球大学教育学部附属小学校  
谷口 隆之介



入賞作品  
「バス保育園」  
西原町立西原東小学校  
上原 美夢



入賞作品  
「とりの地球バス」  
名護市立小中一貫教育校緑風学園  
廣谷 美幸



入賞作品  
「みんなで食べようスイカバス」  
那覇市立城西小学校  
下地 淳弥



入賞作品  
「そらをとぶハンバーガーバス」  
沖縄アミクスインターナショナル小学校  
野間 咲花



入賞作品  
「きれいだな☆惑星バス」  
那覇市立泊小学校  
奥田 千弓



入賞作品  
「海をたんけん！ジンベエザメバス」  
那覇市立天久小学校  
島袋 菜緒



入賞作品  
「アゲー号でレッツGO！」  
南城市立馬天小学校  
与那嶺 菜緒



入賞作品  
「森の無重力バス」  
那覇市立神原小学校  
玉城 大空



入賞作品  
「うちゅうバス」  
那覇市立仲井真小学校  
中村 叶恵



入賞作品  
「ママバス」  
那覇市立仲井真小学校  
大城 碧優



わった~バス党では昨年度に引き続き、今年度も6月27日～9月9日の期間中、「あつたらいいな～こんなバスをテーマに、離島を含む沖縄県内在住の小学1年生～6年生を対象に、自由な発想で「夢のバス」を募集しました。北は国頭村から南は石垣市まで、186もの小学校の児童たちから寄せられた夢バスの絵はなんと1489点！

審査は、わらがわった~バス党のあさとゆう子党首・あさとほん幹事長をはじめ、バス会社各社（琉球バス交通・那覇バス・沖縄バス・東陽バス）・沖縄県そして、絵本作家として県内外で幅広く活躍中のクリエイティンルーム主宰・しろませいゆうさん・沖縄タイムスの4コママンガ「ねばあタミズ」連載中の漫画家・大城さとしさんらが行い、最優秀賞1点・優秀賞3点・佳作4点・入賞10点の計18点が決まりました。

子供たちの豊かな  
イメージーションが広がる  
楽しい夢バスが一堂に！

10月25日、県庁1階ロビーにて、ロケットや惑星、無重力など宇宙をイメージさせるバスや、アゲー・ジンベエザメ、魚などの生き物のバス、お寿司やハンバーガーなどのバスなどを描いたユニークなバスなど、子供たちの豊かな感性がカラフルに描かれた18作品が展示されました。表彰式が行われました。

やハンバーガー、サイカの形をしたユニークなバスなど、子供たちの豊かな感性がカラフルに描かれた18作品が展示されました。表彰式が行われました。

まず沖縄県企画振興統括監修の稻福実さんが「路線バスなどの公共交通は県民にとって大切なものです。多くのみんなに関心をもってもらいたい。大人になつてもぜひバスを利用してくださいね」と、ついで講評として、審査員長のしろませいゆうさんが「とにかく楽ししく遊びましょう。最優秀賞の多くの応募作品の中から自分が選ばれたことを誇りに思つて欲しい。

スを利用してくださいね」と、ついで講評として、審査員長のしろませいゆうさんが「とにかく楽ししく遊びましょう。最優秀賞が贈られました。優秀賞、各バス会社賞（佳作）、入賞作品にもそれぞれに賞状と賞品が贈られました。

その後は党首・幹事長の司会進行で、「すいすいおさかなバス」を描いた佐々木芽さん（とも）より1年生に最優秀賞が贈られました。優秀賞、各バス会社賞（佳作）、入賞作品にもそれぞれに賞状と賞品が贈られました。

お父さんお母さんもお子さんをほめてあげてくださいね」とコメント。副委員長の大城さとさんは、「みんなの絵から夢とパワー、そして差別や待機児童をなくそう、犬と一緒に乗れるバスなどから夢を感じた」と話しました。

その後は党首・幹事長の司会進行で、「すいすいおさかなバス」を描いた佐々木芽さん（とも）より1年生に最優秀賞が贈られました。優秀賞、各バス会社賞（佳作）、入賞作品にもそれぞれに賞状と賞品が贈られました。

お父さんお母さんもお子さんを見送り。感動的にセレモニーが終了しました。審査員のお二人、そして党首・幹事長にも感想を聞きました。



## 今年も実施！ 10月25日に表彰式が行われました！

お父さんお母さんもお子さんをほめてあげてくださいね」とコメント。副委員長の大城さとさんは、「みんなの絵から夢とパワー、そして差別や待機児童をなくそう、犬と一緒に乗れるバスなどから夢を感じた」と話しました。



## OKICAを持って「よしもと沖縄花月」へ行こう！ わった~バス党×わしたマイカー党「コラボコント」も毎月実施！

ゆいレールと県内路線バスで使える便利なICカード「OKICA」！“もう使ってるよ”という方も多いですよね。使い方はとってもカンタン！ゆいレールの改札やバスで乗り降りする際にピッとかざすだけ。運賃の準備や両替も要らないから、乗り降りがとってもスピーディーなんです。そしてお笑い大好きなみなさんにとっても耳よりなニュース。よしもと沖縄花月の劇場窓口でこのOKICAを提示するだけで、当日2,500円の入場料がなんと500円引きになるんです。さらによしもと沖縄花月では、わった~バス党とわしたマイカー党のコラボコントも月1で実施！あさとゆうこ党首・あさとほん幹事長が、アウェーであるわしたマイカー党の本拠地に乗り込んでの生コントは何が飛び出すかわからないおもしろさ。OKICAを持ってぜひ遊びに行ってみよう！

